



トライ

7月20日発行
第11号

発行責任者

寺田 安広

さあ 夏休み

学期末懇談も終わり、いよいよ夏休みを迎えます。6月には第1回の実力テストが行われましたが、定期テストに比べてかなり点数が低くて、落ちこんだ人も多かったと思います。しかし、それは当たり前のことです。人間は昔のことは忘れていくものです。全く勉強していなければ記憶には残っていない、ということが確認できたのではないでしょうか？

懇談でも担任の先生から話があったと思いますが、この夏休みの期間に、1・2年生の復習をしっかりと行ってください。2学期の終わりには進路をほぼ決定していきますので、じっくり集中して復習に取り組める長期の休みは、この夏休みしかありませんよ！

そして、いろいろな情報を集め興味を持った高校には、オープンキャンパスや学校説明会などに実際に足を運んでみましょう。3年間通学することになるので、学校の立地や通学時間・雰囲気などを確かめ、部活動体験などを通して、自分に合った高校を見つけてください。志望校を具体的にしていくことは、勉強を進めていくうえで大きな励みになります。

またこの夏休みは、部活動を3年間頑張ってきた人にとっては、集大成の時期かと思います。勉強との両立は大変でしょうが、「やり切った」ということがみなさんを成長させてくれます。朝は部活、昼からは塾の夏期講習などで、「あ～しんど・・・」と思うのではなく「毎日が充実しているな！」と考えられるようになってほしいな、と思います。



8月25日 始業式の連絡

8：45～	8：55	登校（女子：白ネクタイ）
9：00	朝学活（出欠確認・健康観察）	
	放送で体育館に移動（スリッパは靴箱）	
9：20	始業式（体育館）	
9：30	全校集会	
10：00	学級活動（20分間）	
10：20	下校	

7/13 水泳大会

1・2年生時はコロナ禍で開催が見送られていた水泳大会ですが、3年生になつてついに開催されました。

泳ぎが得意な人もそうでない人も力を尽くして、白熱した大会となりました！



優勝

2組(325点)

準優勝

1組 (317点)

第3位

4組 (311点)

保護者の皆さんへ

先日はお忙しい中、学期末懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。3年生の夏休みを迎えるにあたり、進路選択のための目標設定になればと、いろいろなお話をさせていただきました。生徒たちには、主体的に情報を集め、選択し、自ら悩み考えた進路を獲得してくれたらと思っています。

次回の進路懇談会は11月に予定しています。

その際には特に私立高校の受験校について、具体的にお話ししていきたいと考えています。ご家庭でも進路についてしっかりとお話し合いください。

何かわからないことや、ご心配なことなどがございましたら、いつでもご連絡ください。



2学期もよろしくお願ひいたします